

Maurice Carron (1845-1913)

Autor(en): **M.G.**

Objektyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **21 (1913)**

Heft 7

PDF erstellt am: **17.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

PETITE CHRONIQUE

† MAURICE CARRON (1845-1913).

Le 21 avril 1913 est mort à Bagnes M. le notaire Maurice Carron, dont la *Revue historique* doit rappeler le nom à ses lecteurs. Le défunt a joué un rôle politique en vue mais local. Il fut tour à tour juge puis président de sa commune d'origine, député au Grand Conseil, enfin rapporteur auprès du Tribunal du district d'Entremont, fonction qu'il a exercée jusqu'à la fin. Mais cette activité relevée et commentée par les journaux valaisans nous intéresse moins que ce qu'a fait M. Carron dans le domaine de l'histoire locale, qu'il connaissait mieux que personne. Pendant de nombreuses années, il a rempli les fonctions d'archiviste communal avec distinction et conscience. Il a complètement réorganisé les archives, avant lui livrées au plus déplorable abandon. Il avait collaboré autrefois à la *Revue historique* par la publication, dans la livraison de mai 1895, d'une notice, d'un grand intérêt historique, sur le procès de la montagne de Durand. Plus tard, en 1904, il donnait à ses concitoyens une conférence sur les Origines et le mode de jouissance d'autrefois des Avoirs bourgeoisiaux, à un moment où ce sujet était tout d'actualité.

L'histoire locale a perdu en M. Carron un amateur des plus érudits.

M. G.

ERRATA. — Dans l'article *Double de transact* (communiqué par M. Willam Charrière de Sévery) paru dans le n° de juin, ensuite d'une erreur typographique, la 28^e ligne de la page 189 doit être rectifiée en ce sens : au lieu de « Prilly, du couchant participant de bize, le pré de Monsieur », il faut « De Prilly et aux siens *assavoir* environ trois poses tant ».
